



Les minimales filles championnes départementales en FUTSAL

publié le 08/02/2024

Ce mercredi 7 février se sont déroulées à ROCHEFORT les finales départementales UNSS de FUTSAL Filles.

Bravo à nos minimales qui terminent 1ères et donc championnes au niveau départemental ainsi qu'à Clara et Zoé validées comme "jeunes officielles" au niveau départemental !

C. LALLEMENT, Principale

Document joint

 [futsal_minimes_2024](#) (PDF de 724.8 ko)



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**